
 

Bonjour 
 
Pour faire suite à la demande d’un de vos citoyen de faire disparaître le publi-sac de 
votre ville, je vous écris pour donner mon appui contraire, afin de garder ceux-ci 
aux portes de vos citoyens & citoyennes. 
 
Oui, c’est un sac de plastique, rempli de papier. Mais chacun de ces matériaux 
peuvent être recyclés. 
 
Oui, il y a réflexion à faire concernant nos façons de faire pour améliorer notre 
empreinte environnementale, mais est-ce la meilleure chose à faire ?  
 
Le rôle de publi-sac n’est pas seulement d’apporter les circulaires aux portes, il 
permet beaucoup plus.  
 
1) l’information régionale (les journaux locaux) 
2) une économie régionale qui ne pourrait pas avoir la diffusion nécessaire avec une 
offre web 
3) une possibilité de générer des ventes aux centres de tries (au lieu s’enfouir le tout 
parce qu’il ne se vend pas) 
  
Et bien d’autre chose. Présentement, vous vivez en mode réactionnaire car les 
médias sociaux cherche a solutionner rapidement la question environnementale. Et 
pourtant, ceci ne changera rien, si ce n’est qu’un petit 1-2 ans d’amélioration. Car 
vous (et disons presque l’ensemble de la planète) n’êtes pas en mesure de dire la 
triste réalité: nous sommes trop sur la planète.  
 
Pensez-vous vraiment que si le Québec réduit ses émissions polluantes ceci affectera 
à long terme l’équilibre planétaire en matière environnementale? Non, car malgré 
toutes les bonnes actions que l’on prendra, ceci s’enlisera dans le néant à travers 
l’augmentation de la population mondiale. 
 
Si vous voulez mon avis, vous devriez vous pencher sur un moyen (a long terme) de 
réduire la population de façon logique (on parle pas drastique), afin d’arriver à une 
niveau de population acceptable d’ici 100 ans.  
 
D’ici là, demander plutôt au publi-sac d’apporter des solutions environnementales à 
leur moyen de distribution afin d’avoir des alliées dans vos démarches, au lieu 
d’avoir des milliers d’employés dans la rue sans salaires. 
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